

# 寄居北條まつり

天

正18(1590)年、前田利家・上杉景勝率いる

5万人の豊臣勢を相手に、鉢形

城に陣取った郷土の武将北条氏

邦。氏邦は、わずか3500人の

兵力で1ヶ月余り攻防戦を続けました。

この戦いから400年以上の

時を経て、5月13日、寄居町によみがえった戦国絵巻「第57回寄居北條まつり」。手作り甲冑を身にまとった約500人の武者たちによる市街地パレードや勝どき、そして玉淀河原での攻防戦は、まさに戦国時代ながらの迫力。



また、特設ステージでの各種アトラクションや、北条にゆかりの地のグルメが集まった北條食の陣も行われ、市街地は大勢の来場者でにぎわいました。



## (株)カケハシ・スタイル ITで業務効率化

### 町内初！小規模企業白書に事例として掲載

中小企業庁が作成し、4月20日に閣議決定された2018年版「小規模企業白書」に、(株)カケハシ・スタイル(田中大介代表)が、小規模事業者の労働生産性向上に向けた取り組みとして紹介されました。同社は、IT利活用により経営者の業務を効率化し、削減された業務時間で町内の小規模事業者にIT導入等の支援を行っています。



### 災害時における物資の供給協定を締結

### 災害時に必要な資材や日用品を優先的に提供

町は、4月25日に、NPO法人コメリ災害対策センターと「災害時における物資供給に関する協定」を締結しました。これにより、町内に大規模災害が発生、または発生する恐れがある場合等に必要となる資材や日用品等の物資を、優先的に提供していただけうことになり、災害時における対応が一層強化されました。



### 第12回「若葉の会」開催！

#### 新緑の歴史館で箏と野点を堪能

鉢形城歴史館では、5月3日に、第12回「若葉の会」を開催しました。裏千家高橋宗房社中(高橋房子代表)による野点と生田流箏の会(奈良欣子代表)による箏と尺八の演奏が行われました。参加された方からは「中世の城跡の行事として相応しい」、「結構なお花とお道具を拝見させていただきありがとうございました」となどの感想をいただきました。



### ホンダ寄居工場で田植え体験！

#### 自然にふれあう体験ツアー

5月19日に、ホンダ寄居工場内の田んぼを利用して、田植え体験や工場敷地内のビオトープ観察会などのイベントが開催されました。当日は、地元の親子やホンダ関係者など50人が参加し、新井珠梨さん(男衾小3年)と飯沼花莉奈さん(同3年)は「田植えがこんなに大変なんだ初めて知りました。これからもご飯を残さず食べたいです」と話してくれました。

